

SOCIEDADES CLAVE

Los socios clave van a ser los siguientes: Gobierno Vasco, Google maps, Google play, App Store y GABI NOAH BILBAO

Gobierno Vasco

Por otro lado, colaboraremos con el Gobierno Vasco para organizar actividades relacionadas con el feminismo, haremos campañas para fomentar la igualdad, haremos charlas en colegios para concienciar a los más pequeños desde el principio y en días clave como el 8 de marzo o el 25 de noviembre organizaremos manifestaciones y reuniones apoyando a las mujeres. De esto se encargarán las fundadoras de la empresa que son Anne Santamaría, Iratxe Sainz, Naroa Martinez, Uxue Sagarduy y Nagore Abellán y a cambio de todo este trabajo el Gobierno Vasco nos ayudará a darnos a conocer colocando anuncios de nuestro proyecto por todo Euskadi.



GABI NOAH BILBAO



Asimismo, intentaremos colaborar con GABI NOAH BILBAO para dar cursos de defensa personal, se realizarán en varias sesiones para así separar a los niños de los adolescentes, de los adultos y de las personas de tercera edad creando grupos acordes con sus capacidades físicas. Estos cursos estarán enfocados a que todo el mundo que quiera pueda aprender a defenderse en caso de que alguien les ataque.

En cuanto a esto, pondremos varios anuncios en la plataforma youtube dando consejos a los mayores para que sea más difícil que les roben o que les acechan para hacerles cualquier cosa, estará dirigido a ellos ya que es un grupo bastante vulnerable en cuanto a atracos se trata.

Google Play y App Store

Los socios más importantes serán Google Play Store y App Store. Estos serán los que permitan que nuestra aplicación puedan descargarla cualquier persona que disponga de un dispositivo móvil.



Nuestra app aparecerá en estas plataformas a cambio de pagar un coste que se establecerá mediante un contrato al igual que el resto de alianzas ya pactadas. Además, de que pactaremos un contrato con google maps para que a los usuarios de nuestra app les resulte más fácil identificar que otros usuarios están cerca de ellos.

Asociación Mujer Siglo XXI de Bilbao



Cabe destacar que también colaboraremos con varias asociaciones ya que esto nos proporcionará reconocimiento cara al público, concretamente con la asociación Mujer Siglo XXI de Bilbao. Con el objetivo de potenciar a la mujer en sus campos profesionales e interpersonales, un grupo de mujeres emprendedoras con inquietudes similares decidió en mayo de 1996 crear la asociación Mujer Siglo XXI. Su actual presidenta es Carmen Miral, socia fundadora y pionera del proyecto, abogada-procuradora y socia consultora de Bilbo Gestic, S. L., que también presidió la asociación en anteriores mandatos.

Para potenciar el papel de la mujer en la sociedad. También colaboraremos con Asociación Amigos de los Mayores “Nuestra historia es la de la lucha contra la soledad no deseada de las personas mayores. Tres décadas en las que el sueño de un pequeño grupo de personas apasionadas por una causa se ha convertido en un proyecto de amistad y compañía para más de cinco mil personas mayores y voluntarias”. Estos se encargan de que nadie se sienta solo, sobre todo los mayores,

pero se asemeja al objetivo que tiene nuestra empresa que es mantener a la población unida para ayudarse entre sí. Estas son algunas de las cifras que maneja esta asociación:

Nuestra acción en cifras

